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 こんにちは！ 

3 人目が去年生まれました。出産は 3 人とも同じ病院でした。3 人目の出産で病院に行った時に

は懐かしく感じることがあったんです。 

診察の時、先生とのやりとりは筆談でした。筆談と言っても紙ではなく、ホワイトボードを使っ

ていました。1 人目の時に病院が用意してくれたんです。6 年経ってまた持ってきてくれて、1 人

目で使い、2 人目の時も使い、3 人目で久しぶりにまた古くなったそのホワイトボードを見て、懐

かしい気持ちになりました。裏側の汚れもそのままでした。3人ともそのボードで先生とのやりと

りをしていたんです。 

他にも嬉しかったことがあって、1人目を出産した時に対応してくれた人が今もいたんです。会

えた時には懐かしくなっておしゃべりがはずみました。「子どもたちは元気？」などと聞いてくれ

てお話ができて嬉しかったです。 

病院というのはただ出産するだけじゃなくて、自分の気持ちが落ち着くなと思いました。 


